

Donnerstag, 26.12.2002

Endemol-Träume: MDR denkt noch nach

ARTERN (rr). Die erste Bürgerwerkstatt hat die TV-Produktionsfirma Endemol in Artern bereits absolviert, und sogar schon einige Leute für ihre geplante Fernsehserie "Artern - Stadt der Träume" gecastet. Auch die Büros von Endemol und der Firma StandortPool sollen bereits angemietet worden sein. Ab Januar 2003 wollen beide Firmen ständig einige Mitarbeiter in Artern haben. Noch im Januar soll nach den jüngsten Aussagen mit den Dreharbeiten begonnen und im Februar 2003 die erste 25-Minuten-Doku-Soap ausgestrahlt werden. Was bisher immer noch fehlt, ist die endgültige offizielle Zusage des Fernsehsenders MDR, der diese Serie ja schließlich ausstrahlen soll. Die letzte Aussage hierzu lautete, dass der MDR am 2. Januar 2003 an die Öffentlichkeit gehen will.

26.12.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine